
令和2年4月1日～令和3年3月31日までに14,969件、総額317,468,931円のふるさと寄附をいただきました。

（ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています）

メッセージ

たび丸を通じて草津市と草津市民・草津企業が繋がっていき、明るく楽しい街になっていけばと思います。

コロナに負けず頑張りましょう！

草津市で育ちました。今も親が住んでいます。草津市の平和を祈ります。

地元のさらなる発展を願い、ふるさと納税を通じて貢献できたら嬉しいです。 住民に寄り添うまちであり続けてください！

近江牛大好きです。もっと宣伝してください。

JR草津線の複線化の早期実現を応援します。

応援しています。

ニュースをみて応援したいと思いました。頑張ってください。応援してます。

地元滋賀の活性化になればと思い、草津市へのふるさと納税を決めました。

地域の活性化にお役立て下さい。

京都からも近く、お店もたくさんあり活気があって大好きな街です。どんどん発展して関西ナンバーワンの街をめざしてください。（滋賀では

ナンバーワンだと思っています。）

よき医療・福祉を構築して下さい。

草津市の魅力を関東にもお伝えください。

魅力ある返礼品でした。 地方活性化のために、頑張ってください！

将来の移住候補地として！

町おこしを頑張ってください。

コロナ対応など大変だと思いますが頑張ってください。

益々のご発展をお祈り致します

ステキなまち、応援しています。

毎年イナズマロックフェスで伺わせていただいておりますが今年はそれが叶いませんでした。 来年こそは草津市で西川さんに会うのを楽しみ

にしています！

子育て支援へ使っていただけるよう申し込みました。

今年、仕事で何度か訪問しました。とても綺麗に発展している良い街ですね。

学生時代に草津市で過ごした思い出の場所です。自然の保全、子供達が過ごしやすい環境を作っていってもらいたいです。

琵琶湖の環境保全に役立てて下さい。

草津市の魅力をPRするために、少しでもお役に立てれば幸いです。

コロナ禍、本当に大変な事ばかりですが、夜明けは必ず来ます。明るい明日を信じてお互い頑張っていきましょう。

安全で美味しい食を、これからも守ってください。応援しています。

よい景観の保存をぜひ。

今年初めて旅行で訪ねさせていただきました。ますます市のご発展を願って納税させていただきます。

息子が大学でお世話になっています。

出身地なので大好きな街です！これからもきれいな街であってほしいです！

草津は好きで何度も訪れています。これからも魅力ある街でありますように。

今年はコロナで伺えませんでしたが、毎年伺う度に滋賀県の皆様の優しさやあたたかさが本当にスキです。 来年こそは実際に伺いますの

で、頑張ってください！

頑張ってください！

BKC卒で、草津市に住んでいました。 とても住み心地のよい街でした。今後も、良い街づくりをお願いします。

毎年イナズマロックフェスでお世話になっています。 今年はコロナでオンライン開催となり草津市に足を運ぶことはできませんでしたが、来年

こそ、また草津市でイナズマロックフェスが開催されるのを楽しみにしています！

将来住みたい町なので、応援しています❗

魅力的な街と思います。住んでみたいと思わせる雰囲気が大変気に入りました。今後もより素敵な街づくりに励んでください。

貴市のますますの発展をお祈りします。

自然保護に活用ください。

滋賀県で大学生活を送りました。応援しています。

各家庭から回収される金属の廃棄物を資源としてもっと大切に！

歴史遺産の保護に活用してください。応援しています。

親族が今も草津市に居住していること等々により、少額で申し訳ございませんがご支援したく存じます。

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ



（ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています）
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ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

今回の新型コロナウイルス感染の関係で、公開・公演が出来なくなり、伝統文化の伝承が危惧されています。「地域文化は一日にしてな

らず」です。文化財行政に期待をしています。

地元を応援します。人口減少に負けるな。

毎年、イナズマロックフェスで草津へお邪魔しています。 西川貴教さんが好きで滋賀が好きで草津も好きで太田酒造も好きです。 今年

はイナズマロックフェスがオンラインでの開催となり、13年目にして草津へ訪れることができないのが残念です。 来年は再び烏丸半島で橋

川市長とたび丸に会いたいです。

立命館大学ＢＫＣに娘が在籍しており、お世話になっております。少額で恐縮ですが、ふるさと納税させていただきます。学生や若い方

も多く、活気のある街で好感を持ちました。遠くから応援しています。

息子が貴市に在住しております。僅かですが、お役に立てば幸いです。

娘が立命館大学でお世話になっています。 よりよい街を作ってください。

新型コロナウイルスで大変な時期ですが、お互い頑張りましょう。

イナズマロックフェスと市長さんのジャケットプレイ毎年楽しみにしています！

人を労る事が出来る子どもを育成ください。

この苦境を乗り切って、持続可能な地域社会を作って下さい。 安心でおいしい食べ物は、力の源です！

良い環境を維持してください。それが子育て環境に繋がると思いますので。

私が生まれ育ち、今も父が一人で住んでいる草津市に少しでもお役に立ちたいと思い寄付させて頂きます。草津市をより良くするために

活用ください。

草津の歴史や伝統を守ってください。

今回、初めての依頼になります。 よろしく、お願い致します。

毎年イナズマロックフェスに行っています。今年はオンライン開催でしたが来年また烏丸半島で開催できることを願っています。

就職の関係で他の県に引っ越しましたが、将来的にはまた草津に戻ってきたいと考えています。 いつまでも、草津市が魅力的な街である

ことを願っています。

すべてのこどもに十分な教育が行き渡るように、少子高齢化に歯止めをかけられるような政策につかってください。

以前、滋賀県に住んでいて、懐かしく、愛着があります。 福祉や医療に役立てていただきたいです。

返礼品楽しみにしています。

おいしいイチゴが取れる草津市に実際に行ってみたいです。

地域の振興にご活用ください。

友達が住んでいます なかなか会えないけれど コロナ禍に負けず お互いがんばりましょう！

コロナ禍で大変な状況ですが、頑張ってください。

コロナで大変ですが、頑張ってください。

コロナ下で福祉活動は大変だと思いますが、志を大切に！

草津市出身で今東京で働いてます。僅かながら草津市にお送りします。

琵琶湖の水質改善への取り組みを応援しております。

郷土芸能に光を！

応援しています。

滋賀県草津市を応援しています。

母の故郷で、妹も大学時代に大変お世話になりました。

全国でも珍しく若者の多い自治体らしく、県の経済成長をリードする政策に期待します。

歴史と先端技術と自然を守り、住みやすい街であり続けて下さい。

有機栽培などの自然と人間に優しい農業をされている地区を応援したいと思います。これからも若者たちが働けるこういう職場環境を提

供し続けて行って下さい。応援しています。

嫁が琵琶子だったので、少しですが応援させてくだい。

一緒にコロナ禍 を乗り越えましょう！


